

 <p>Fahrzeugmuseum Staßfurt / Ingo Schramm [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Kinderfahrrad "Blitz"</p> <p>Museum: Fahrzeugmuseum Staßfurt Berlepschstraße 14 39418 Staßfurt 0160 97442898 fahrzeugmuseum@arcor.de</p> <p>Sammlung: Fahrräder der Marken MIFA, DIAMANT und MÖVE</p> <p>Inventarnummer: F800</p>
---	--

Beschreibung

Dieses Fahrrad ordnet sich mit einer Rädergröße von 24 Zoll oberhalb der Kinderräder (12 Zoll) und unterhalb der Jugendräder (26 Zoll) ein. Kinderfahrräder wurden während der DDR-Zeit meist in der Verwandtschaft verborgt, bis der eigene Nachwuchs wieder Verwendung dafür fand. Nicht selten wurden drei Generationen einer Familie mit denselben Kinderfahrrädern groß.

Solche Fahrräder wurden meist als Zwischenprodukt in den volkseigenen Betrieben im Rahmen der staatlich verordneten Konsumgüterproduktion hergestellt, deshalb gab es auch eine sehr große Sortimentsbreite.

Dieses Kinderfahrrad der Marke "Blitz" (Bauzeit: 1975 - 1985; gefertigte Stückzahl nicht überliefert) gehört heute zum Fundus des Fahrzeugmuseums Staßfurt und ist Bestandteil der größten zusammenhängenden Kinderfahrradsammlungen in Deutschland.

Grunddaten

Material/Technik: Stahl u. a., Rohrrahmen
Maße: 1,30 x 0,70 x 1,20 m

Ereignisse

Hergestellt	wann	1978
	wer	
	wo	
Wurde genutzt	wann	1978-1990
	wer	
	wo	Magdeburg

Schlagworte

- Fahrrad
- Freizeit
- Kind